

## Sanierung Horburgpark

Die Stadtgärtnerei saniert den Teil des Horburgparks rund um Hundespielzone, Streetsoccer und Basketballfeld – ein Bereich, der etwas in die Jahre gekommen ist. Die Sanierungsmassnahmen umfassen einen neuen Zaun um den Hundespielplatz sowie einen Plattenbelag unter den neuen Tisch-Bank-Kombinationen, die Erneuerung des Basketballfeldes und der Street-Soccer-Anlage. Die Skate-Elemente weichen einer neuen Street-Work-Anlage. Noch ausstehende wetterabhängige Arbeiten wie Fallschutz für das Street-Work-Out, der Belag für Boulespiel und die Raseneinsaat auf dem Hundespielplatz werden bis zum Frühling 2021 ausgeführt. Wichtig: die Hundespielzone wird vom 3. Dezember an 10 Tage lang nicht oder nur unvollständig umzäunt sein – also Vorsicht, wenn Sie Ihren Hund freilaufen lassen wollen!



### Bebauung am Horburgplatz

Die Credit Suisse Anlagestiftung plant als Eigentümerin der ehemaligen Werksiedlung zwischen Badenweiler- und Horburgstrasse eine Weiterentwicklung des Areals «Horburg-Dreirosen». Am Horburgplatz gegenüber vom APH Marienhaus ist ein Abschluss der bestehenden Überbauung mit zwei Wohnhäusern (9 und 17 Geschosse) geplant. Für das Projekt wurde ein Bebauungsplan erarbeitet, der bis 22. Dezember 2020 aufliegt, online: [www.planungsamt.bs.ch/ueberuns/oeffentliche-planaufgaben](http://www.planungsamt.bs.ch/ueberuns/oeffentliche-planaufgaben).

An der Online-Informationsveranstaltung am 2.12.2020, 19 Uhr besteht ausserdem die Möglichkeit, Fragen via Chat einzubringen. Zur Teilnahme am Livestream anmelden bei [info@horburg-dreirosen.ch](mailto:info@horburg-dreirosen.ch). Mehr: [www.horburg-dreirosen.ch](http://www.horburg-dreirosen.ch).

### Arealentwicklung am Bässlergut

Nördlich der Langen Erlen, östlich des Bässlergutes erstrecken sich 10 Hektar bisher landwirtschaftlich genutztes Areal, das zu einem neuen Stadtquartier entwickelt werden soll. Die Stadt Weil am Rhein hat zusammen mit der Grundeigentümerin Immobilien Basel-Stadt dazu einen Wettbewerb ausgelobt. In der Endausbaustufe könnten 1'500 bis 2'264 Menschen dort eine Wohnung finden. Die Arbeiten der eingela-

denen Büros sind vom **28.11. bis 6.12.2020 im Kultur- und Gewerbehauhaus ELYS**, Elsässerstrasse 215a ausgestellt, Mo bis Fr 16 – 20 Uhr und Sa -So 15 – 19 Uhr.



### Rosental Mitte

Der Bericht zur Vernehmlassung des Städtebaulichen Leitbilds liegt nun vor. Die Rückmeldungen, Kritik und Fragen aus der Anhörung vom 27. Januar, den Werkstattgesprächen und der schriftlichen Vernehmlassung sind zusammengefasst und von den Verantwortlichen beantwortet bzw. kommentiert: <https://rosentalmitte.ch/de/news>.

### Rückzug Betreibungen einfacher

Die Steuerverwaltung ändert ihre bisherige Praxis betreffend Rückzug von Betreibungen. Sie zieht bezahlte Betreibungen bei natürlichen Personen auf schriftliches Gesuch hin zurück und lässt den Eintrag im Betreibungsregister löschen. Vorausgesetzt, es liegen keine bereits gemachten Forderungen mehr vor. Hiermit werden Nachteile von betriebenen Personen abgebaut, insbes. bei der Wohnungssuche.

### Jubiläum Verein Trendsporthalle

Zu seinem 20jährigen Jubiläum öffnet sich der Verein Trendsporthalle für alle Interessierte, passive und aktive, Einzel- und Kollektivmitglieder. Nach einigen Wechseln ist die Trendsporthalle nun bis auf weiteres an der

Uferstrasse 80 zu finden. Der Umzugstermin auf die Erlenmatt, der dem Verein dauerhaft ein Dach über dem Kopf sichern soll, ist noch offen: es wird die Machbarkeit im Rahmen des bewilligten Budgets überprüft.

### Termine

**Information zur Weiterentwicklung des Areals am Horburgplatz ONLINE**

Anmelden bei: [info@horburg-dreirosen.ch](mailto:info@horburg-dreirosen.ch)

**2.12.2020, 19 – 20 Uhr**

**Matthäusmarkt Plus**

Wochenmarkt ergänzt mit 3 kreativen Angeboten

**5.12.|12.12.|19.12., 8 – 13 Uhr**

**Weihnachtsbazar Landhof**

<http://www.landhof.ch/>

**Evt. 19.12.2020, 11 – 17 Uhr**

### Gschänkli für Senioren

Haben Sie ein paar Minuten Zeit für einen einsamen älteren Menschen? Dann können Sie bis 14.12.2020 einen Wunsch vom Weihnachts-Wunsch-Baum im Migros-Dreispietz, 1. Stock oder in der Pauluskirche, Steinenring 20 pflücken und das gewünschte Geschenk unter den Baum legen. Die Aktion wird von der Seniorenbetreuung Homeinstead organisiert, die auch kurz vor Weihnachten die Geschenke übergibt: [www.homeinstead.ch](http://www.homeinstead.ch).



*Wir wünschen eine stimmungsvolle Adventszeit und einen gesunden Rutsch ins neue Jahr!*